

**株式会社京都パープルサンガの飯野社長、京都サンガ F.C.の曹監督、
鈴木選手、宮本選手がシーズン終了のご報告でワコール本社を表敬訪問**

2025年12月10日

株式会社ワコールホールディングス

株式会社ワコール

株式会社ワコールホールディングスのグループ会社である、株式会社ワコール（本社：京都市、代表取締役社長執行役員：川西啓介、以下ワコール）は、2025年12月8日（月）、当社がオフィシャルスポンサーを務める京都サンガ F.C.を運営する株式会社京都パープルサンガ 代表取締役社長の飯野晃氏、京都サンガ F.C.の曹貴裁（チョウキジ）監督、鈴木義宜選手、宮本優太選手が、シーズン終了のご報告のためワコール本社を表敬訪問されたことをお知らせします。



(写真左から) 宮本優太選手、鈴木義宜選手、曹貴裁監督、飯野晃社長

当日はシーズンを終えたチームへの感謝と敬意を込めて、当社より花束の贈呈を行いました。

続いて当社の代表取締役社長執行役員の矢島昌明より

「今シーズン、3位という素晴らしい成績、おめでとうございます。観客動員数も31万人と史上最高の伸び率を記録し、前年比122%という驚異的な数字でした。3位という結果は嬉しい反面、選手の皆さんには悔しさもあるということで、来年は優勝という高みを目指してください。そして、サンガスタジアムで皆さんと一緒に喜びを分かち合えることを楽しみにしています」と、チームの歩みに対する祝意と今後の期待を述べました。

また、曹監督、鈴木選手、宮本選手より来シーズンに向けた意気込みなどを直接お話しいただき、和やかな雰囲気の中で交流が深まりました。



■曹貴裁監督 コメント

「シーズン終了後にワコールさんを訪問できるということで、個人的にとても楽しみにしていました。2、3 年前にここに訪問させていただいたときよりも、皆さんの笑顔がより多く見られて個人的にすごく嬉しく思います。僕は京都で生まれたので、特にこのチームに思い入れがありますが、やはり京都に住んでいる子どもたち、皆さんのが辛いこと・苦しいことを乗り越えられる、そういうきっかけになるようなチーム作りをしたいといつも選手に話しています。それが少しでも皆さんに伝われば嬉しいです。来年は優勝という形でここに来ることを想像しながら頑張っていきますので、ぜひよろしくお願ひします」



■鈴木義宜選手 コメント

「今シーズン、ご声援ありがとうございました。僕自身も充実した 1 年になりましたし、皆さんにとってもわくわくしたシーズンになったのではないかと思います。来年は今年以上に皆さんからの期待があると思いますが、パワーに変えて頑張っていきたいと思います。ありがとうございました」



■宮本優太選手 コメント

「1年間サポートありがとうございました。プロ4年目にしてこんなに充実したシーズンを迎えたのは、僕だけの力じゃないと思いますし、ファン・サポーターの皆さんももちろんのですが、スポンサーの皆さんのお手伝いあってだと心から思っております。僕個人としては、『CW-X』を履いて試合に臨ませていただきました。来年も京都サンガの未来が明るくなるよう、皆さんに応援していただけたら嬉しく思います」

当社は今後も京都サンガ F.C.へのサポートを通じ、地域社会の発展とスポーツ文化の振興に貢献してまいります。

＜お問い合わせ先＞

株式会社ワコールホールディングス コーポレートコミュニケーション部 広報担当

E-mail : pr-wmg@wacoal.co.jp